



校長室
だより

校訓 よく見る よく考える
伸びるのだ 励むのだ

助けあう



通学団会 4.7 (木)



たくさん教えていただきありがとうございました。いつもでもお元気で…。



1年生を迎える通学団会。1年生の子の家を確認したり、並び方を確認したり、1年生の子の連絡帳を記入したり…高学年は大忙しです。安全登校よろしく！



1年生も給食開始
4.8 (金)～

今年も玄関で素敵な花が咲きました。



R4. 4. 18 (月)
NO. 2



学校の給食はおいしいかな。前を向いて黙々と食べます。

出会いと別れの季節と言いますが、お世話になった先生方とのお別れ会である「退任式」が十一日に行われました。先生たちのお言葉に涙する子どもたちもたくさんいました。寂しいですね…。でも、出会いと別れを繰り返しながら、人は成長していくものだと思います。互いに前を向いて自分の道を歩んでいきたいものです。大変お世話になりました。かわいい1年生を迎え、いろんなことが始動していきます。通学班による登下校も、給食も始まりました。高学年の子どもたちは1年生のお話に張り切っています。1年生の子はお兄さん・お姉さんたちに分からないことを聞きながら、早く学校生活に慣れてほしいものです。

〈春の俳句〉

春の海 ひねもすのたり のたりかな
春風や 闘志いだきて 丘に立つ
右…与謝蕪村 左…高浜虚子